

LA FONDATION JÉRÔME LEJEUNE ORGANISE AVEC
LES AFC DE SAVOIE une



soirée **CINÉ-DÉBAT**

à **CHAMBERY** le mercredi 28 juin à 20h00

MOURIR N'EST PAS TUER ENQUÊTE AU CŒUR DE LA FIN DE VIE

PROJECTION du **FILM**

Produit par Bernard de La Villardière

DÉBAT SUR LA FIN DE VIE

Guillemette Despaigne, juriste à la Fondation Jérôme Lejeune
docteur Jean-Michel Lassaunière, ancien médecin en soins palliatifs
docteur Marie Bacquelin, médecin gériatre



La plateforme qui met au clair sur l'euthanasie



Salle Jean-Renoir
30, rue Nicolas Parent
73000 CHAMBERY

Inscriptions

